

A los 87 años, falleció la histórica conductora televisiva 'Pinky'



Lidia Satragno, la conductora de televisión conocida popularmente como Pinky, falleció hoy a los 87 años, según confirmó este jueves por la tarde el titular del Sistema de Atención Médica de Emergencia (SAME), Alberto Crescenti.

Pinky, que murió hoy junto a uno de sus hijos en su domicilio del barrio porteño de Palermo, tuvo una dilatada trayectoria en los medios como periodista, conductora, modelo, y además, incursionó en la política en donde llegó a ser diputada por la provincia de Buenos Aires por la alianza Unión Pro en 2007, ocho años después de ser derrotada como candidata a intendenta de La Matanza representando a la Alianza.

Lidia Satragno estuvo casada con el actor y cantante Raúl Lavié, con quien tuvo dos hijos, tuvo un breve paso por el cine donde debutó bajo las órdenes de Leopoldo Torre Nilsson en "La caída" (1959). Además participó de varios comerciales y en 1958 condujo su propio programa televisivo, "Buenos días Pinky".



ANGEL  @AngeldebritoOk · 1h

...

La primera estrella de la tele desde los 50, recibió la Tv a color, batió récords de horas al aire y de éxito, una conductora soberbia, contundente y carismática. Hoy murió [#Pinky](#) una procer del espectáculo Argentino.
[#QEPD](#)



 26

 96

 587



Fue una destacada presentadora, actuó en teatro en obras emblemáticas como “Dos mujeres” y “Monólogos de la vagina”, entre otras, pero logró una notable popularidad conduciendo junto al periodista Bernardo Neustadt el magazine televisivo “Nosotros”.

Otro de los hitos de su carrera fue el 1 de mayo de 1980, cuando estuvo al frente de la transmisión en donde se inauguró el color en la televisión argentina en Argentina Televisora Color (ATC).

Además, protagonizó recordados programas como “Buenos días Pinky”, “Reunión de mujeres”, “Buenas Noches Pinky”, “El Pueblo quiere saber”, “Feminísima”, “La Década del 80”, entre otros ciclos.



En 1982 condujo junto a Jorge Cacho Fontana el programa Las 24 horas de las Malvinas, en el cual se recibían donaciones para los soldados que combatían en las Islas.

Fuente: La Mañana de Neuquén